



## Stellungnahme zur Tätigkeit des zentralen adhs-netzes in 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

Vielen Dank für den Tätigkeitsbericht für das Jahr 2020. Auch uns vom ADHS-Therapie- und Beratung-Netzwerk Nürnberg-Fürth-Erlangen ([www.adhs-netzwerk-nuernberg-fuerth-erlangen.de](http://www.adhs-netzwerk-nuernberg-fuerth-erlangen.de)) hat das vergangene Jahr bezüglich Aktivitäten gebremst, aber unsere Internetseite mit den gelisteten Therapie- und Beratungsangeboten wurde weiterhin gut genutzt. Zahlreiche Anfragen wurden auch durch die Verlinkung mit der Plattform des zentralen adhs-Netzes an uns gestellt. Für dieses Jahr haben wir auch wieder Zoom-Infoveranstaltungen geplant und unser kleiner Kreis von Netzwerk-Aktivisten hat sich auch in Form von Videokonferenzen im vergangenen Jahr getroffen.

Wir machen konsequent auf die Angebote des zentralen ADHS-Netzes aufmerksam und ich bekomme auch in meiner Kinder- und Jugendarztpraxis sehr positive Rückmeldung von Kindern und Eltern über die gut aufbereiteten Informationen im „adhs-info“. Wir halten Ihre Informations- und Vernetzungsarbeit für unbedingt sinnvoll und wirksam und sind immer wieder beeindruckt von der Qualität Ihrer Angebote. Der Flyer und die Angebote auf türkisch sind aus unserer Sicht ebenfalls eine wichtige Ergänzung.

Nochmals vielen Dank an Ihr gesamtes Team und Zuversicht und Gesundheit für 2021!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Bernhard Heeren  
Kinder- und Jugendarzt